

ABSTRAK

Rido Okta Putra, (NIM: 11030089), Komparasi Produksi Karet Antara Kecamatan Linggo Sari Baganti Dengan Kecamatan Pancung Soal Di Kabupaten Pesisir Selatan, Skripsi, Program Studi Pendidikan Geografi STKIP PGRI Sumatera Barat, Padang, 2015.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui (1) Perbedaan jenis tanah di Kecamatan Linggo Sari Baganti dengan Kecamatan Pancung Soal (2) Perbedaan curah hujan di Kecamatan Linggo Sari Baganti dengan Kecamatan Pancung Soal
1) Perbedaan bentuk lahan di Kecamatan Linggo Sari Baganti dengan Kecamatan Pancung Soal (4) Perbedaan hasil produksi karet di Kecamatan Linggo Sari Baganti dengan Kecamatan Pancung Soal.

Jenis penelitian ini adalah penelitian deskriptif komparatif. Populasi dalam penelitian ini adalah lahan karet dan petani karet di Kecamatan Linggo Sari Baganti dan Kecamatan Pancung Soal. Teknik pengambilan sampel *purposive sampling*. Teknik pengumpulan data dengan menggunakan angket dan pengambilan sampel. Teknik analisa data dengan menggunakan deskriptif, mean, standar deviasi dan uji t.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa (1) Ada perbedaan jenis tanah di Kecamatan Linggo Sari Baganti dengan Kecamatan Pancung Soal, jenis tanah pada Kecamatan Linggo Sari Baganti adalah Tanah Andosol sedangkan jenis tanah Kecamatan Pancung Soal adalah Tanah Mediteran Merah Kuning. Jenis tanah yang sesuai dengan syarat tumbuh tanaman karet adalah tanah andosol. (2) Tidak ada perbedaan curah hujan di Kecamatan Linggo Sari Baganti dengan Kecamatan Pancung Soal. Hal ini dibuktikan dengan hasil uji t yaitu t hitung (1,448) t tabel (1,671). (3) Ada perbedaan bentuk lahan di Kecamatan Linggo Sari Baganti dengan Kecamatan Pancung Soal, bentuk lahan di Kecamatan Linggo Sari Baganti adalah bentuk lahan proses vulkanik sedangkan bentuk lahan pada Kecamatan Pancung Soal adalah bentuk lahan proses fluvial. Jenis bentuk lahan yang memenuhi kriteria tumbuh tanaman karet adalah bentuk lahan proses vulkanik. (4) Ada perbedaan produksi karet di Kecamatan Linggo Sari Baganti dengan Kecamatan Pancung Soal. Hal ini dibuktikan dengan hasil uji t yaitu t hitung > t tabel (3,367 > 1,658). Produksi yang lebih baik antara Kecamatan Linggo Sari Baganti dengan Kecamatan Pancung Soal adalah Kecamatan Linggo Sari Baganti.